

27 migrants cubains en situation irrégulière renvoyés à Cuba



La Havane, 17 avril (RHC) Les garde-côtes américains ont réalisé dimanche 16 avril la 36ème opération de renvoi de migrants irréguliers cette année, avec 27 personnes, 25 hommes, une femme et un mineur, la plupart originaires de Matanzas, qui avaient participé à une sortie illégale du pays et avaient été interceptés en mer.

Selon les informations du ministère de l'Intérieur, ce retour porte à 2 357 le nombre total de personnes renvoyées par les garde-côtes.

La note ajoute que les autorités cubaines restent fermes dans leur engagement en faveur d'une migration régulière, sûre et ordonnée, tout en réitérant le danger et les conditions de vie que représentent les sorties illégales du pays par la mer et la participation irresponsable de mineurs. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319942-27-migrants-cubains-en-situation-irreguliere-renvoyes-a-cuba>



Radio Habana Cuba